

Artikel vom 16.05.2023

Neuer Zweiter Bürgermeister

Julian Kraus vereidigt



Nachdem Severin Hirmer aus beruflichen Gründen ein Rücktrittsgesuch gestellt hatte und dies durch den Gemeinderat angenommen wurde, konnte in der Mai-Sitzung des Gemeinderats die Wahl eines neuen Zweiten Bürgermeisters der Gemeinde vollzogen werden.

Auf Vorschlag von Hirmer schickte die CSU-Fraktion ihren bisherigen Fraktionssprecher Julian Kraus ins Rennen, welcher mehrheitlich vom Gremium in der geheimen und freien Wahl angenommen wurde.

Julian Kraus, der seit 2014 Mitglied des Gemeinderats ist, zeichnet sich durch sein überdurchschnittlich hohes Engagement in der Gemeinde über viele Jahre aus und war zudem Stimmenkönig bei der letzten Kommunalwahl.

Erster Bürgermeister Ludwig Biller vereidigte den neuen Zweiten Bürgermeister in der Sitzung. "Herzlichen Glückwunsch Julian, ich freue mich auf die Zusammenarbeit zum Wohle der Gemeinde", so der Rathaus-Chef nach dem Amtseid von Kraus.

Zum Schluss der öffentlichen Sitzung wurde dann Severin Hirmer aus dem Amt verabschiedet. Er war neun Jahre lang Bürgermeister-Stellvertreter und bleibt weiterhin als Gemeinderatsmitglied tätig.

Den Vorsitz der CSU-Fraktion wird zukünftig Nicole Presche übernehmen.

